

# *Le Venezuela a saisi des armes et des explosifs provenant du trafic de stupéfiants*



Caracas, 6 janvier (RHC) La Force Armée Nationale Bolivarienne (FANB) du Venezuela a saisi des armes et des explosifs à la frontière avec la Colombie, après avoir arrêté un individu lié au paramilitarisme et au narcotrafic, a rapporté aujourd'hui le commandement militaire.

Dans un message publié sur le réseau social Twitter, le commandant stratégique opérationnel Domingo Hernández a rapporté l'arrestation d'un membre des groupes dits Tancol (terroristes armés narcotrafiquants de Colombie).

"La FANB dans son déploiement souverain de maintien de l'intégrité territoriale et sa lutte pour l'indépendance, arrête membre du groupe TANCOL sur l'axe transfrontalier et saisit des armes et des explosifs utilisés à des fins de trafic de stupéfiants" a signalé le général en chef sur la plateforme de communication.

Hernández a souligné que les forces armées vénézuéliennes sont déployées sur tout le territoire national pour garantir la paix et la tranquillité des citoyens.

Dans une récente allocution, accompagné du haut commandement militaire, le président Nicolas Maduro a reconnu le rôle de la FANB dans la préservation de la paix, de la stabilité et de la sécurité intérieure de la nation sud-américaine.

À l'occasion de la commémoration de l'institution militaire à la fin de l'année 2021, le chef de l'État a donné pour instruction aux membres des Forces armées nationales bolivariennes de rester constamment en alerte face aux menaces constantes contre le pays.

À cet égard, Maduro a affirmé qu'en 2022, le Venezuela doit parvenir à l'éradication totale des groupes dits Tancol, qui tentent systématiquement d'entrer par la frontière, depuis la Colombie, pour s'installer sur le territoire national.

Au cours des derniers jours, la FANB a relevé son niveau d'alerte et son niveau opérationnel à la suite d'affrontements armés sanglants entre groupes irréguliers dans le département colombien d'Arauca, à la frontière avec le sud-ouest de l'État vénézuélien d'Apure.

Le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino, a annoncé sur son compte sur le réseau social Twitter le déploiement de troupes dans les municipalités de l'axe limitrophe pour répondre de manière décisive à toute agression contre la souveraineté du pays.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/282011-le-venezuela-a-saisi-des-armes-et-des-explosifs-provenant-du-traffic-de-stupefiants>



**Radio Habana Cuba**